
Erklärung zur Barriere·freiheit in leichter Sprache 
von der Firma Engel GmbH 

 

1. Was bedeutet Barriere·freiheit? 

Alle Menschen sollen eine Internet·seite  
gut benutzen können. 
Auch Menschen mit einer Behinderung. 

Jeder Onlineshop muss eine Erklärung zur 
Barrierefreiheit auf der Internet·seite haben. 

In dieser Erklärung steht, 
wie barriere·frei eine Internet·seite ist. 

Zum Beispiel: 

• Gibt es Texte in leichter Sprache? 
• Sind die Farben und Kontraste gut erkennbar? 

 

2. Diese Erklärung ist für unsere Internet·seite 

www.engel-natur.de 

Wir möchten, dass alle Menschen unsere  
Internet·seite gut nutzen können. 
Deshalb arbeiten wir daran,  
die Seite barriere·frei zu machen. 

 

3. Wie barriere·frei ist unsere Internet·seite? 

Manche Inhalte sind noch nicht oder nur zum Teil barrierefrei. 

Zum Beispiel:  

• Manche Bilder haben keinen Bild·Text. 

• Manche Texte sind schwer zu verstehen. 

• Nicht alle Funktionen kann man mit der Tastatur benutzen. 

Wir wollen das besser machen. 

 

http://www.engel-natur.de/


4. Wie wurde diese Erklärung gemacht? 

Diese Erklärung wurde am 01.06.2025 geschrieben. 
Engel GmbH hat sich an die Vorschriften für  
barriere·freie Internet·seiten gehalten. 

Das Gesetz heißt: 
BITV 2.0 – Barrierefreie Informations·Technik·Verordnung 

Wir haben auch einen Test gemacht: 

• Haben wir alle Vorschriften eingehalten? 

• Wo gibt es noch Barrieren? 

Der Test wird immer wieder gemacht. 

Mehr Infos zu den Barrieren findest du auf der Seite 
„Erklärung zur Barrierefreiheit“ in Alltagssprache, unter Punkt 2. 

 

5. Barriere melden 

Kannst du unsere Internet·seite schlecht benutzen? 
Dann melde dich bei uns. 
Wir helfen dir gerne! 

Hier ist der Link zu unserem Kontaktformular: 
https://engel-natur.de/informationen/kontakt/ 

 

6. Beschwerde 

Wenn du uns schreibst und  
nach 4 Wochen keine Antwort bekommst, 
kannst du dich beim Landeszentrum Barrierefreiheit melden. 

Die Adresse ist: 
Landeszentrum Barrierefreiheit 
Schlichtungsstelle 
Else-Josenhans-Straße 6 
70173 Stuttgart 

Du kannst anrufen: 
Telefon: 0711 12 33 93 75 

https://engel-natur.de/informationen/kontakt/


Oder eine E-Mail schreiben: 
schlichtung@barrierefreiheit.bwl.de 

Du kannst dich auch an die 
Behinderten·beauftragte vom Land Baden-Württemberg wenden. 

Die Adresse ist: 
Landes-Behindertenbeauftragte Simone Fischer 
Geschäftsstelle der Landes-Behindertenbeauftragten 
Else-Josenhans-Straße 6 
70173 Stuttgart 

Du kannst anrufen: 
Telefon: 0711  2 79 33 60 
Oder eine E-Mail schreiben: 
poststelle@bfbmb.bwl.de 

 

7. Hast du noch Fragen? 

Dann melde dich gerne bei uns! 

Du kannst anrufen: 
Telefon: 07121 387877 
Oder eine E-Mail schreiben: 
E-Mail: info@engel-natur.de 

Dein ENGEL Team! 

 

Diese Erklärung wurde erstellt am: 18.06.2025 
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